

## Mobiles Planetarium – Faszination Weltall

Auch in den letzten beiden Jahren konnten alle 5ten Klassen des Gymnasiums Nieder-Olm in den Genuss kommen, im Rahmen des NAWI-Unterrichtes das mobile Planetarium zu besuchen. Herr Klaus Völkel von der Sternwarte Sessenbach erklärte viele interessante Phänomene am Himmel und schafft es so, die Schülerinnen und Schüler für das Weltall zu faszinieren. Ein großer Dank geht an Cornelius Schäfer, der die Organisation in den letzten Jahren übernommen hat! **Sandra Petri**

